



Pressemitteilung

Nürnberg, 6. Juli 2025

„Das ist ein politischer Prozess“

XR-Aktivist steht am Mittwoch wegen fünf Euro vor Gericht

Dieter N. (71) war einer der Aktivisten von Extinction Rebellion Nürnberg, die das **Norisring-Rennen** 2023 für einen kurzen Zeitraum blockiert haben. Was ihm die Justiz deshalb vorwirft, muss man sich auf der Zunge zergehen lassen: Weil er einen anderen Aktivisten angeblich „abgeschirmt“ hat und „billigend in Kauf nahm“, dass dieser eine Absperrkette durchtrennte, kassierte er einen **Strafbefehl** wegen Sachbeschädigung über 40 Tagessätze in Höhe von 2000 Euro. Sachwert der Kette laut Gericht: **Fünf Euro!**

Keine Frage, dass N. dagegen Einspruch erhoben hat (Zitat: „Das ist ein politischer Prozess“).

Am Mittwoch, 9. Juli, 9 Uhr

steht er deshalb in Nürnberg vor Gericht und wehrt sich gegen die seiner Meinung nach absolut unverhältnismäßige Strafandrohung.

Pressekontakt: 0173 9937 437